

Le Gond: le hand à bonne école

L'accession en nationale récompense un club sérieux qui a des fondations solides

Les handballeurs du Gond-Pontouvre joueront la saison prochaine en nationale 3. Ils sont pour la plupart issus de l'école du club.

L'accession en nationale était devenu un rêve presque inaccessible pour les handballeurs du Gond-Pontouvre. Au cours des 5 dernières années, ils s'étaient classés quatre fois seconds. Niort, Loudun ou Périgny leur avait à chaque fois barré la route, souvent dans un dernier match décisif. Ce ne sera pas le cas cette saison. Depuis janvier, l'AL Gond alignait les gros scores. Elle a atteint samedi son objectif avant même le dernier match à jouer dans la salle de son second, à La Rochefoucauld.

Jean-Paul Renaud, le coach, est de ceux qui ont partagé toutes les joies et les peines dans le club depuis des années. «Je vois dans ce résultat le signe de la continuité. On a toujours eu la préoccupation d'avoir une bonne école. Jean-Claude Beauchaud et René Bonnet ont commencé. D'anciens joueurs, Alain Godard et moi-même avons pris le relais pour être éducateur. Il y a toujours eu stabilité »

La formation n'est pas un vain mot au Gond. Pour atteindre la nationale 3, l'AL Gond n'a accueilli que 3 joueurs venus de l'extérieur, un par ligne. «On a



Le Gond s'est classé 4 fois seconds lors des 5 dernières saisons. Cette année, il terminera premier • photo Jean-Louis Lauté CL

un groupe qui a une certaine idée du sport» précise Jean-

Paul Renaud. Les défections à l'intersaison ont été rarissimes.

Le Gond devrait à nouveau compter sur ses propres forces

pour tenir son rang au niveau supérieur en attendant que mu-

risse une relève déjà prometteuse.